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自治会総会が行われました

４月１６日（日）、船坂公会堂の大広間にて令和５年度の自治会総会が行われまし

た。私が行くのが時間ギリギリになったせいもあるのですが、着いたら座る席がない

ほど、たくさんの方が参加されていました。（出席が６２名、委任状提出が４２名

だったそうです。）

（編集委員 山 有里）

自治会長の挨拶に続き、昨年度の事業報

告と決算報告および監査報告が行われた後、

旧役員挨拶と新役員の紹介が行われ、最後

に今年度の事業計画案と会計予算案に関す

るお話がありました。みなさん、真剣にお

話を聞いていらっしゃる様子で、質問の時

間にはたくさんの質問が挙がり、活発な質

疑応答が行われていました。みなさんがそ

れぞれに積極的に関わられている様子が

伝わってきました。また挙がった質問には１つ１つ丁寧に答えてくださっていて、役

員のみなさんが普段から真剣に取り組んでおられる様子も伝わってきました。一年に

一度、このように全員が集まり、船坂についていろいろと話したり、疑問を聞いたり

する場があるというのは素晴らしいなと思いました。

また自治会総会が終わったあとは、旧役員と新役員が残り、引継ぎ会が行われまし

た。旧役員の皆様、コロナ禍で今までと同じようにはいかず、いろいろと試行錯誤さ

れたと思います。本当にお疲れ様でした。そして、新役員の皆様、コロナも落ち着い

てきている中で、行事も少しずつ復活し、また忙しくなるのではないかと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。



祝！ 百歳超え 山﨑久子さん

今年の３月２５日。９隣保の山﨑久子さんが１０１歳

になられました。長寿の里の船坂でも１００歳超えは

やっぱり特別におめでたいこと。そこで同居の山﨑昌子

さんからいろいろ話をお聞きしました。

久子さんは富山県庄川町の生まれ。ご主人が西宮高原

ゴルフクラブ造成の仕事に就くことになって船坂に引っ

越してこられました。久子さんは畑を借りてパセリに青

味大根、三つ葉やラディッシュなどをつくって出荷場に

卸していました。９０歳代まで畑の草取りしたり、山菜

取りでしょっちゅう歩いていたので、これが元気な秘訣

なのかもしれません。最近まで料理もされていました。

◆有馬温泉への道が土砂崩れで通行止めに！

大雨の影響で4月7日早朝土砂崩れが発生し県道５１号が１０日間程通行止めになり

ました。片側通行になっていますので注意して下さいね！！

◆コープこうべの移動店舗が毎週土曜日に来ています☆彡

６班中田さん宅に１０時３０分頃、１班西口さんの駐車場に１１時前辺りに来てい

ます。 アナウンスも流れていますので、是非ご利用を♪

※コープこうべの回し者ではありません(;^_^A 

周辺ちょこっとニュース

（編集長：中西 学）

（編集委員 中尾 尚美）

耳は遠くなってテレビは字幕付き、家内の移動も今はバギーを使っておられますが、

お風呂は今でも自力で入られていてまだまだいたってお元気です。

そんな久子さんの一日は、まず新聞を読むことからはじまります。１ページ目から

４０～５０分ほどかけて最後のページまでじっくりと読まれます。朝ごはんの後、一

日のルーティーンは主にテレビで、朝の「よ～いドン！」は毎日のお楽しみ。スポー

ツ番組もお好きで相撲はもとよりバレーボールも気に入りとのこと。天気の良い日は

裏に出てたまに日向ぼっこをされるそうです。

久子さん。これからもマイペースで楽しい日々をお過ごしくださいね♪



"はじめまして"と"船坂っ子"

（編集委員 塩貝 聖子）

ツツジの鮮やかな季節となりましたね。１０班の鯉のぼ

り泳ぐ黒木伸也さん一家をお訪ねしました。黒木さんは、

自治会に加入されていながら、大阪でお住まいでしたが、

４月にこちらに引っ越して来られました。ご主人の伸也さ

ん、奥様の晴香さん、そして１月に産まれたばかりの颯真

（そうま）君の３人暮らしとの事です。

大阪育ちの奥様には冬の船坂は驚くほど寒かったそうで

すが、お家の２階から見える景色がとてもキレイだと思い

ました。とおっしゃっていました。颯真君のお写真を撮ら

せて頂きましたが、まだ３カ月なのにとてもにこやかで、

あーあーとお話もしてくれ、とても嬉しくなりました。久

しぶりの船坂っ子、本当に嬉しいですね。

船坂里山学校からのお知らせ

寒暖の差が激しかった４月も終り、運動場上の斜面にはひらどつつじが咲いています。３

月～４月にかけて楠の剪定が終わり、随分スッキリしました。

里山学校では令和５年度の企画行事の準備をしていて、１回目は６月予定のジャガイモ堀

（インカのひとみ）です。３月に植えて芽が出ています。５月の船坂新聞に募集のチラシを

入れていますので、皆さんの参加お待ちしています。

今年も市内小学校３年生の西宮めぐりの申し込みが、始まりました。バスが駐車場の出入

りをします。近隣の皆様にはご迷惑をおかけしますが、宜しくお願いします。

（船坂里山学校）

【船坂里山工房からのお知らせ】

春の恵み、筍が今年は豊作でした。4月のそばランチにも筍ご飯で登場。

採れた筍を糠と鷹の爪でしっかり茹でてあく抜きをして、水にさらし真空パック詰めにしま

した。手間いらずなので、直ぐにお料理に使えます。３００g入り￥５００でランチ時に販売

しています。

【ランチグループからのお知らせ】

ランチ開催日 １１時３０分～１４時まで（※４０食限定、なくなり次第終了です）

５月２１日（日）船坂そばランチ

６月 ４日（日）船坂ランチ

６月１８日（日）船坂そばランチ

２０２３年１月３０日生まれ
４，２４８ｇ



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき
毎年家の日除けに簾を立て掛けているのですが、

風で傾いたり、暗くなりすぎたりするので、今年は

父がプランターにゴーヤの苗を植えて枝をはわせる

ようにしてくれています。

早く大きく育ってくれるといいなあ～！！

★船坂のサークル活動★

[テニス] 土日9:00 [ヨガ] 月10:00 火19:30 [ゴルフ] 年3-4 回

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30 県民交流広場：[加工品] [そば]

（古民家族）

善照学園 ほっこり日記vol.89

古民家族 活動中！vol.73

満開だった桜も散り、新緑の季節がやってき

ました。善照学園では、４月下旬に善照寺にて

花まつりを行いました。初参加の児童は、お御

堂の誕生仏に甘茶をかけるお参りに興味津々で

した。

子ども達は御住職のお話を真剣に聞いたり、

紙芝居でお釈迦様の一生について学んだりしま

した。「いのちの意義に目覚め、ともに育ち合

う」という善照学園の理念について、改めて考

えることができた１日となりました。（善照学園）

（編集委員 中尾 尚美）

こんにちは古民家族です。４月は古民家族の

１７年目の歴史を刻む第１回目の活動でした！

武庫川女子大学の１回生の方々もたくさんご参加いただき

ました。古民家族のことそして古民家の暮らしのことに興味

を持って活動に参加してくださったこととても嬉しく思いま

す。そして、今回１代目の族長が来て下さり、参加者に誕生

のきっかけや当時の活動の様子をお話していただきました。

興味深い話ばかりで胸がいっぱいになりました。

今回の活動も多くの参加者と共に学んだり作業を進めるこ

とができた充実した時間となりました。来月も学び多き楽し

い活動になるように計画しますね！

みなさまのご参加心からお待ちしています。

メールアドレス：kominkazoku@gmail.com


